



Nombran a Anaya coordinador del PAN en el Senado

Ricardo Anaya fue designado como el nuevo coordinador de los senadores por el PAN. Así lo informó su dirigente nacional, Jorge Romero.

“Ricardo Anaya será el nuevo coordinador de las y los senadores de Acción Nacional, anunció nuestro dirigente nacional, Jorge Romero, quien hizo un amplio reconocimiento a la senadora Lupita Murguía por su labor al frente del Grupo, en momento de grandes retos para el país”, se publicó a través de la cuenta de X del blanquiazul.

Ante el nombramiento, el senador Ricardo Anaya se pronunció al respecto agradecimiento a Romero y a sus compañeros de bancada.

“Agradezco al Presidente de mi partido y a mis compañeras, y compañeros senadores por su confianza para ser el coordinador del GPPAN en el Senado. Seguiremos impulsando lo que beneficie a las familias mexicanas y oponiéndonos con fuerza y determinación a lo que les afecte”, refirió Anaya.

Sin embargo, al parecer no todos los panistas se mostraron de acuerdo con la decisión, pues la excandidata a la dirigencia del PAN, Adriana Dávila, criticó los cambios en las coordinaciones parlamentarias, y expresó que con él “tampoco llegan todas” las mujeres.

“Se nombraron ya los coordinadores parlamentarios de Acción Nacional dos mujeres fueron relevadas de su cargo. Con Claudia Sheinbaum no llegamos todas, con Jorge Romero tampoco”, expresó.

A través de redes sociales, Adriana Dávila, indicó que si el argumento masculino es la capacidad de las mujeres, las panistas impulsoras de la paridad deberían opinar de la situación. /ÁNGEL CABRERA Y ARMANDO YEFERSON



Se nombraron ya los coordinadores parlamentarios de Acción Nacional dos mujeres fueron relevadas de su cargo. Con Claudia Sheinbaum no llegamos todas, con Jorge Romero tampoco”

ADRIANA DÁVILA

Diputada del PAN



DESIGNACIÓN. Durante la reunión plenaria del blanquiazul que se realizó en Aguascalientes, el senador Ricardo Anaya fue elegido.